

„Ein Lebensfest für Peda“

„Wötweitradler“ Gerald Horn organisiert das jährliche Benefizfest.

NEUMARKT. Das Mariahofer Dorffest 2024, welches unter dem Motto – „Ein Lebensfest für Peda“ – stand, war ein Erfolg. Sehr viele Menschen waren am Festgelände am Adendorfer Dorfplatz zu sehen. Die Hilfsbereitschaft der Menschen für Peda war unglaublich. Durch die Unterstützung des Neumarkter Vereines „Gemeinsam für Neumarkt“ und vielen anderen freiwilligen Helfern konnte das von der Familie des Extremsportlers Gerald Horn organisierte Fest ausgezeichnet über die Bühne gebracht werden.

Die Schönberger Musikanten, die Neumarkter Line Dancer, „Freddy an the Dancing Hamsters“, Raiinair mit Ariessa und vor allem Simon Stadler sorgten für super Stimmung. Das „Kinderteam“ hat mit Kinderschminken, Strähnen flechten und mit der großen Hüpfburg die jüngeren Gäste bestens unterhalten. Das tolle Mittagessen von Partyservice Krenn



Extremradler Gerald Horn hat auf seiner Radtour Geld für seinen Nachbarn Peda gesammelt und auch das Lebensfest zu dessen Gunsten organisiert. KK

rundete das Fest ab.

Mit dem Reingewinn möchte Horn, er sammelte auch schon während seiner Radfernfahrt „Großbritannien Nord-Süd“ im Juni 2024 viele Spenden, die Familie von Peda unterstützen. Dieser hatte Ende Februar einen schweren Arbeitsunfall und kämpft sich nun langsam in das Leben zurück. Der Plan ist es, der Familie bei der Beschaffung eines Treppenliftes und dem notwendigen Badezim-

merumbau finanziell zu helfen. Ein Dank gebührt der Brauerei Murau, dem Partyservice Krenn, Sport Maier, Mediadome, dem E-Werk Neumarkt und Mariahof, der Wiener Städtischen Versicherung – Dieter und Dominik Straner, den Musikvereinen St. Veit/Gegend und Mariahof, den Bäuerinnen, der Feuerwehr, der Marktgemeinde Neumarkt und Sarah Obermayer und David Präsent für die unglaubliche Unterstützung.